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散户持股比例高的股票为什么不涨买股的多过卖股的为什
么股价不涨-股识吧

一、股票中主力出货时会有同等数量的散户买入，股价为什么会
跌

主力出货有两种情况，一种是拉高出货，还有一种就是你在思考的问题，为什么有
同等数量的散户买入，股价会下跌。
主力在后一种出货时候，已经没有耐心，是急于出货，抛盘较大，而散户接盘也是
想尽量买低一点，所以股价会逐步走低。

二、买股的多过卖股的为什么股价不涨

股价是由买卖双方共同决定的。
如果卖想以4元钱卖一支股票，而买方刚好也想以4元钱买入这支股票，那么实时股
价就是4元钱了。
但是如果买方想以3.8元买入股票，而卖方想以4.2元卖出股票，那么交易自然是不
能进行。
现在就可以回答你的问题了。
当许多买方想以低价买入，而少量卖方想以高价卖出，就会形成买股多过卖股但股
价却不上涨的现象了。

三、机构大量出货为什么股东持股比例不变

有人卖就有人买的，没人买持股的机构是卖不出去的，股票是竞价模式的交易，只
有有人买的情况下才可以卖出去，价格会越来越低，相反有人买没卖则会越来越高
。
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四、为什么主力高度控盘的股票大盘涨它不涨啊

因为股价在高位停留的时间往往都很短暂，散户资金少、如看准了很容易出货，但
对大资金来说，是不能指望在顶部出太多的货的。
所以主力指望在这个位置出完货是不现实的，把仓位都留在这个时侯是危险的。
因为涨的过程中拉抬股价是需要花钱的，如果在顶部没出完货，只好在下跌时出货
，而一下跌买盘就会变少，还有可能其它主力也会抢着出货，出货一定会变得很困
难。
很多主力的股票在拔高之前会出现一段横盘或上涨趋缓的走势，在这过程中已经有
出货迹象，所以主力在最后拔高之前已经卖出了相当多的仓位，到位时已所剩不多
，拔高不拔高主力都已收回大部分利润。
所谓千拉万抬只为出，出货是控盘的中心问题。
只会进不会出是赚不到钱的，出好货才是控盘最见本事的地方。
理想的出货情况是在出货以后股价还跌不下去，这样主力走的比较从容。
扩展资料：注意事项：1、大的资金长期控盘思路是不仅要做多、还要做空，主动
创造市场机会。
一轮完整的控盘过程实际上是从打压开始的。
2、主力利用大盘下跌和个股的利空来反复打压股价，为未来的上涨制造空间。
3、出货后有寻找机会开始打压，又重新开始新一轮的控盘。
长期股票控盘的特点是不怕涨也不怕跌，就怕看不明白，因为涨时主力可以做多赚
钱，跌时主力可借机打压，为以后做多创造条件。
4、要看准市场的发展方向和走势，由于主力所持筹码不多，所以股价受大盘影响
较大。
主力必须顺势而为，因势利导吸引投资者的追随，利用市场人气震荡股价获利。
参考资料来源：百度百科-主力高度控盘参考资料来源：百度百科-
股票大盘参考资料来源：百度百科-股票涨跌

五、散户多的股票不容易涨不上去吗？

我们看到有的投资者讲选股，不同的人有不同的选股策略，就是选白马、黑马，有
的人选自己认为的白马，有的人认为市场选择的是白马，还有的人选的是市场人可
能选择的是什么。
我们看到像招行这样的股票，实际上基金也好，个人投资者也好，都是非常喜欢的
股票，很多人传统观念会认为这些多散户的股票涨不上去，包括像万科，有些投资
者的观点是，觉得一些个别的股票，会不会因为选的人太多，反而他们还是按照做
庄和庄家拉伸的概念，反而不会有那么大涨幅，怎么看待这样的投资者？ 张长虹:
这是一个投资阶段，过去十年我们的确经历了一个小庄股的时代，06年以前基本上
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叫小庄股时代，小庄股时代是什么意思呢？庄家不是公司的大股东，而是持有比较
多筹码的股东。
这样一来，他们运作的时候，当然股东人数越少越好，控制以后拉升，然后放出消
息，然后大家再跟进，然后他再退出。
这样的过程是那个状态下非常重要的过程，这样分析也没有太大错误。
但是这样一些股票不完全适合于大型的或者是蓝筹股票，它完全适合在一个比较大
的牛市状态下。
所以，在牛市状态下，如果被机构和个人都看好，它的人气比较旺的情况下，反倒
会成为资金流向的突破口。

六、为什么机构持股比例大于百分之六十却迟迟不涨

机构持股比例大于百分之六十而不涨，原因很多，例如处于熊市，例如个股有利空
，又或者是主力压价吸筹等等。
从提问来看，是对机构持股这个概念有误解。
1，在很多行情信息网站，其显示的机构持股是按最近的季报或年报得出的，如果
间隔这个报告的时间较长，很可能数据已经发生变化。
2，最容易引起误解的是这个机构以为是游资、主力这些概念，其实这个机构包括
十大股东，即包括大股东。
大股东持股比例一般都都很高，所以很多股票机构持股比例都很高。
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